

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

De la sesión municipal de ayer

Son elegidos en propiedad el Alcalde y varios tenientes.--Diversos asuntos

Preside el señor Casciaro y asisten los concejales señores Meca, Murcia, P. de Riquelme, Pelegrín, Valls, Mustieles, Oliva, Campillo; Luengo, Conesa, Ingés; Miralles, Céspedes, Egea, Peña' ver, Vistado, Lorente; Hernansáez, Bonmati, Morales, M. Pérez, Casti' lo, Balsalobre, Zamora, Pérez Lurbe, Dorda; Noguera, Romero, Fructuoso; Ros, P. San José, Escudero y Cegarra.

Alcalde por 18 votos

Aprobada el acta de la sesión anterior, se procede a la tercera y última votación para el cargo de Alcalde, quedando proclamado don Julio Casciaro, radical socialista.

Iguamente se vota para la 1.ª, 3.ª, 6.ª, 8.ª y 10.ª tenencia de Alcaldía, siendo elegidos en propiedad respectivamente, don Miguel Céspedes, socialista; don Julio Escudero, radical-socialista; don Pedro Peñalver, socialista; don Rosendo Zamora, republicano independiente; y don Domingo Cegarra, radical-socialista.

En primera votación se elige después con carácter interino 2.º teniente alcaldesa don Francisco Balsaobre, republicano independiente; 5.º teniente a don Jesús López Lorente, socialista; y 7.º a don Luciano Fructuoso, radical.

Resultado de las votaciones:
Alcalde:

Casciario 18 votos, Bonmati 8, en blanco 4.

Primer teniente:
Céspedes 19 votos, Dorda 2, en blanco 9.

Segundo teniente:
Balsalobre 19 votos, Fructuoso 3, Lorente 1, en blanco 9.

Tercer teniente:
Escudero 19 votos, en blanco 11.

Quinto teniente:
Lorente 19 votos, Fructuoso 3, en blanco 10.

Sexto teniente:
Peñalver 15 votos, Fructuoso 2, Lorente 1, en blanco 15.

Séptimo teniente:
Fructuoso 20 votos, en blanco 10.

Octavo teniente:
Zamora 19 votos, Fructuoso 1, en blanco 12.

Décimo teniente:
Cegarra 16 votos, en blanco 16.

El señor Casciaro agradece a

la Corporación su nombramiento y ofrece laborar con entusiasmo en beneficio de los intereses de Cartagena.

Céspedes se expresa igualmente.

Orden del día

A propuesta de Casti' lo, queda sobre la mesa una vez más el asunto de la Décima de la Contribución, para dar tiempo a unas gestiones que se hacen a fin de obtenerla sin recargo.

Hernansáez pide y así se acuerda que en este intervalo se abra una información para la que acudan las clases contribuyentes.

Se ratifica sanción impuesta al auxiliar de Arbitrios señor Acaraz, suspenso un mes de empleo y sueldo y trasladado de zona.

Se deja para el martes en sesión extraordinaria el proyecto de Presupuesto y ordenanzas para 1933. El Alcalde encarece a los ediles la asistencia.

Se aprueban varios expedientes de Hacienda, desestimándose una instancia de las Matronas de la Beneficencia y una petición de aumento de sueldo de los oficiales de Secretaría. Vuelve a la Comisión informe referente a don José Pintado.

Se aprueba devolución de un solar a la entidad «Amigos del Niño» del barrio Peral.

Se acepta dimisión del Odontólogo municipal don Zenón Martínez Dueso. A propuesta de Pérez Lurbe se acuerda sea la Corporación la que en la sesión próxima designe quien ha de cubrir la vacante interinamente hasta que se haga el correspondiente concurso.

Se despachan favorablemente varios informes de Gobernación, quedando desestimadas instancias de D. Inés Céspedes y los señores Segura y Madrid.

Se autoriza ejecutar obras a varios propietarios y dar un último plazo para realizar reparación urgente al de la casa n.º 4 de la calle Bodegonas.

Se acuerda adjudicar el suministro de botas de agua para los mangueros de policía urbana al concursante más barato que es don Domingo Cerezuela.

Se aprueba un crédito a don Pedro Baños y las cuentas de la semana.

Otros asuntos

Fue a de orden del día, excusando su asistencia los concejales Sánchez Meca, Brea y Arañida,

Se conceden 3 meses de licencia al edil don César Serrano.

Se da cuenta de un presupuesto ascendente a 19 150 pesetas para el personal de la flamante Oficina de Colocación contra el Paro. Casti' lo impugna. P. San José apoya el presupuesto y pide que se estudie también en la sesión extraordinaria del martes.

Mociones

P. San José pide en una que se haga una visita de inspección a la Fábrica de Productos Químicos para que se evite la emanación de gases perjudiciales a la salud pública. Miralles propone que pase a la Comisión de Sanidad. P. San José alega que no es necesario y se aprueba la moción.

Casciario ruega en otra se le autorice para adquirir locales para las escuelas concedidas y se acuerda así.

Ruegos y preguntas

Casti' lo, que se ofrece al nuevo alcalde, vuelve a ocuparse del servicio de la Compañía del agua y del cobro del mínimo y alquiler de contadores sin suministrar a los abonados.

El alcalde contesta que la Compañía le ha comunicado que esta misma semana dará agua a todos.

Casti' lo se lamenta de que se haya gastado 60.000 duros en 1931 en luz y fluido, pues con ese dinero se podría instalar una fábrica.

P. San José pide se traiga el expediente contra la Fábrica de Gas.

Pérez Lurbe ofrece su colaboración al Alcalde y pide se traiga el expediente por cobro indebido de arbitrios sobre las flores. Peñalver y Dorda se ocupan del arreglo de algunos caminos.

P. San José censura que el ministro de Obras Públicas no firme el proyecto de riegos y a propuesta de Dorda se acuerda telegrafiarle para que lo haga. Zamora y Escudero hacen otros ruegos relacionados con la última lluvia y se levanta la sesión.

Teatro Circo

Anoche se estrenó «El hechizo del mar» de Valentín de Pedro, obra de escasos méritos técnicos y en cuanto a moralidad no recomendable.

La compañía Sánchez Nieto sacó el mejor partido posible en la representación.

Gilés García
MAYOR 10

Sombreros
las mejores
marcas

Dice el artículo 39 de la Constitución:

“Los españoles podrán asociarse o sindicarse libremente para los distintos fines de la vida, conforme a las leyes del Estado”.

Este artículo está violado en Cartagena, donde arbitrariamente, sin el más leve delito, se tienen clausurados ya más de 3 meses el Centro Católico y las Oficinas de Acción Popular.

¡El colmo de la libertad y de la democracia!

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid ha marchado doña Guadalupe Aznar de Gray y su bella hija María Teresa.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña doña Caridad Moreno de Guerra, esposa del capitán de corbeta don José Nieto.

Mañana tarde a las cinco menos cuarto en el Patronato del Sagrado Corazón reanudará sus interesantes veladas teatrales el cuadro artístico de la Asociación de Hijos de María, poniendo en escena la preciosa comedia dramática en cuatro actos «Los dos sargentos franceses», estreno que promete ser un gran éxito. Las invitaciones en dicho Centro.

En la Frenca de la capital lemos que, después del brillante triunfo conseguido en las oposiciones celebradas en Madrid para directores de Centros antituberculosos, en las que obtuvo el número 2, ha tomado posesión de la dirección del Dispensario Antituberculoso de Murcia, el joven y reputado doctor cartagenero don Hilario Mingos. Dignidad que nuestra institución que hacemos extensiva a sus padres y distinguida familia.

La rifa de la Casa del Niño

Noticias recibidas de Madrid nos dicen que el ministro de Hacienda ha entregado a los diputados interesados por las rifas, benéficas un proyecto de decreto ya redactado para resolver la situación legal de los clubes rifas, en el que propone un plazo de 5 años para que desaparecan y la redacción de un III por ciento semestral de la venta de las papeleras.

El señor Navarro Vivas y demás diputados ponentes han pedido al ministro amplíe el plazo a diez años y rebaje al 5 por 100 en lugar de diez la reducción de la venta de papeleras, a lo que parece ser accederá el señor Carnicero.

Subasta

El domingo once del actual a las once de su mañana, se subastarán por puja pública en el Salón de Honor de la Cámara de Comercio, cuadros, muebles y objetos antiguos y artísticos.

Dichos objetos pueden ser examinados todo mañana de diez a doce de la mañana. En el mismo espacio en su sesión del siguiente día de dicho beneficio establecimiento.

JUNTA
de Protección a la Infancia
NUMERO PREMIADO 272

PIEDIS

El mayor surtido y a los precios más convenientes desde 1.50 pesetas.

Almacenes Hinojosa